

# BERITA TERBARU

## Hari Gizi Nasional BRI Padang Serahkan Bantuan Alkes Pencegahan Stunting 2022

Afrizal - [PADANG.BERITATERBARU.CO.ID](http://PADANG.BERITATERBARU.CO.ID)

Apr 14, 2022 - 15:14



PADANG – Regional Operation Head (ROH) BRI RO Padang Ivan Andrea menyerahkan secara langsung Bantuan berupa Alkes pencegahan stunting kepada Pemerintah Kota Padang yang diterima oleh Kepala Dinas Kesehatan Srikurnia Yati di Kubu Dalam Parak Karakah Padang pada tanggal 30 Maret 2022. Dalam kesempatan ini hadir beberapa manajemen BRI RO Padang serta pejabat Pemko dan tokoh masyarakat Kubu Dalam.

Dalam sambutannya Ivan menyampaikan bahwa CSR merupakan salah satu wujud nyata tanggung jawab sosial perusahaan kepada masyarakat untuk menciptakan hubungan yang harmonis dengan lingkungan sekitar & memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat sekitar, Untuk itu BRI pada kesempatan ini akan memberikan CSR atau yang biasa dikenal BRI Peduli yang berorientasi pada pilar sosial, yaitu berupa bantuan “35 Unit Antropometri KIT / Alat Kesehatan Pencegahan Stunting dalam rangka Hari Gizi Nasional 2022”.

Masalah gizi pada balita merupakan masalah Kesehatan Masyarakat yang masih tergolong tinggi di Indonesia, baik yang bersifat akut maupun kronis. Stunting atau anak pendek berdasarkan umur merupakan salah satu indikator kondisi gagal tumbuh pada anak berusia dibawah lima tahun (balita) akibat kekurangan asupan gizi kronis dan infeksi berulang terutama pada periode 1.000 Hari Pertama Kehidupan (HPK), yaitu dari janin hingga anak berusia 23 bulan.

Stunting adalah masalah kurang gizi kronis yang disebabkan oleh kurangnya asupan gizi dalam waktu yang cukup lama, sehingga mengakibatkan gangguan pertumbuhan pada anak yakni tinggi badan anak lebih rendah atau pendek (kerdil) dari standar usianya.

Jumlah penderita stunting di Indonesia menurut hasil Riskesdas terus menurun. Tetapi langkah pencegahan stunting sangat perlu dilakukan oleh semua pihak. Setiap tanggal 25 Januari 2022, diperingati sebagai Hari Gizi Nasional, salah satu tujuan adanya Hari penting ini adalah dengan Meningkatkan pengetahuan masyarakat tentang betapa pentingnya kesehatan dan gizi khususnya untuk tahun ini bertemakan pencegahan stunting.

Ivan menambahkan bahwa program BRI Peduli yang dilaksanakan dapat bermanfaat bagi seluruh masyarakat di wilayah Sumatra Barat. Serta semoga ke depannya BRI dapat menjadi Bank yang terbaik sehingga dapat terus melaksanakan kegiatan-kegiatan serupa yang lebih baik lagi serta Dinas Kesehatan dapat memaksimalkan bantuan ini sebaik mungkin, untuk pencegahan stunting agar seluruh anak-anak di wilayah Sumatra Barat dapat tumbuh sehat dan baik. (\*\*)